

DuoDay 2024



« DUODAY » & « VIS MA VIE » HANDICAP ET EMPLOI : 2 JOURNÉES POUR CHANGER LES REGARDS

À l'occasion de la Semaine Européenne de l'Emploi des Personnes Handicapées (SEEPH), les ESAT du Puy-de-Dôme organisent 2 initiatives immersives : « DuoDay », jeudi 21 novembre et « Vis ma Vie », vendredi 22 novembre.

Ces deux initiatives immersives partagent un seul et même objectif : faire changer le regard sur le handicap et favoriser des rencontres entre recruteurs potentiels et travailleurs. Que ce soit en milieu ordinaire pour « DuoDay » ou au sein des structures spécialisées avec « Vis ma Vie », la volonté est de valoriser les compétences des travailleurs en situation de handicap afin de faire bouger les lignes !

DUODAY
UNE IMMERSION PROFESSIONNELLE
EN MILIEU ORDINAIRE
JEUDI 21 NOVEMBRE

Le principe de ce dispositif national ? Le temps d'une journée, un duo se forme entre une personne en situation de handicap et une personne d'une structure d'accueil participante afin de faire découvrir son activité professionnelle. Participation aux tâches quotidiennes et/ou observation, découverte d'un métier immersion dans un environnement de travail, cette initiative favorise les échanges et les rencontres. Le DuoDay est aussi enrichissant pour les participants, qui découvrent de nouvelles perspectives d'emploi, que pour les entreprises, qui développent leur sensibilité et leur réflexion sur les enjeux d'inclusion au travail grâce à des rencontres entre potentiels recruteurs et travailleurs.





VIS MA VIE **À LA DÉCOUVERTE** **DES STRUCTURES SPÉCIALISÉES** **VENDREDI 22 NOVEMBRE**

Organisé par le réseau ESAT en Auvergne

Le lendemain du DuoDay, place au match retour avec « Vis ma Vie ». Cette fois ci, les travailleurs en situation de handicap forment un binôme avec des participants extérieurs pour une journée d'immersion au sein des ESAT et des Entreprises adaptées participantes.

Employeurs, responsable RSE, référents handicap... les protagonistes découvrent l'environnement de travail et le quotidien d'un travailleur en situation de handicap. Une belle occasion de valoriser les multiples compétences et activités au sein des structures spécialisées et surtout de dépasser les idées reçues !

« **Vis ma Vie** » est une opportunité unique pour les participants de découvrir la richesse des compétences et des activités au sein de nos structures. L'objectif est de leur ouvrir les portes de nos ESAT et entreprises adaptées afin qu'ils prennent conscience des talents et des compétences trop peu reconnues de nos travailleurs. Notre ambition est de multiplier ces temps d'échange qui ne sont pas habituels mais qui sont essentiels pour l'inclusion professionnelle.

Michaël Peigue,
Président du réseau Différent et Compétent Auvergne-Rhône-Alpes

Vis ma Vie en chiffres

- 95 binômes proposés aux employeurs, référents handicap et partenaires dans le Puy-de-Dôme.
- 10 ESAT et 5 Entreprises Adaptées participantes

ZOOM SUR LE RÉSEAU ESAT EN AUVERGNE

Le réseau ESAT en Auvergne regroupe 40 établissements d'aide par le travail, offrant des opportunités professionnelles à 2 500 personnes en situation de handicap dans le Puy-de-Dôme, le Cantal, l'Allier et la Haute-Loire. L'objectif de ce réseau régional est de satisfaire les besoins des entreprises et des particuliers, de coordonner les ressources humaines et techniques, et d'harmoniser la recherche de nouveaux marchés.

- Agro-alimentaire
- Blanchisserie
- Emballage et conditionnement
- Entretien et propreté
- Environnement / Recyclage
- Espaces verts
- Logistique
- Prestations administratives
- Artisanat
- Mise à disposition en entreprise
- Restauration / Traiteur
- Travail des métaux
- Travail du bois
- Travail du plastique
- Autres prestations industrielles



CONTACTS PRESSE

Agence Qui Plus Est

Lison Geneste • 04 73 74 62 35 • lison.geneste@quiplusest.com
Tifenn David • 07 55 59 65 65 • tifenn.david@quiplusest.com

